

Inicio > Columnistas > Artículo

> COLUMNISTAS

Vamos juntos con la Amso

Lo anterior no significa dejar de tender puentes de cooperación y trabajo conjunto con los municipios de Palmira, Candelaria, Dagua, en el Valle del Cauca, y Villarrica, en el Cauca, donde ganó el No...

25 de noviembre de 2024

Por: Angelino Garzón



Angelino Garzón ex vice presidente de Colombia y ex ministro de trabajo en entrevista con Diego Marínez Lloreda director de El País para el programa Al Banquillo con Martillo | Foto: BERNARDO PEÑA/El País



Con el triunfo del Sí en las ciudades de Cali y Jamundí en el departamento del Valle del Cauca, y de Puerto Tejada en el departamento del Cauca, durante la consulta ciudadana el pasado 24 de noviembre, se les dio un importante mandato democrático a los señores alcaldes y concejos de esos municipios, con el fin de que

empiecen a trabajar, desde ahora, en la constitución del Área Metropolitana del Suroccidente de Colombia -Amso-.

Lo anterior no significa dejar de tender puentes de cooperación y trabajo conjunto con los municipios de Palmira, Candelaria, Dagua, en el Valle del Cauca, y Villarrica, en el Cauca, donde ganó el No en la consulta ciudadana y menos desconocer la alta abstención que se presentó en cada uno de los municipios donde se adelantó dicha consulta. Al contrario, a través de la demostración práctica de las bondades de ese tipo de asociaciones es posible, en el futuro, lograr la adhesión de los que no llegaron este 24 de noviembre para la consecución y desarrollo de importantes proyectos para la región.

En el mismo sentido, los alcaldes y sus equipos de gobierno de Cali, Jamundí y Puerto Tejada, de manera conjunta deben tender puentes y procurar desarrollar acciones unitarias, con ciudades tan importantes como Yumbo y la Cumbre, en el Valle del Cauca, y Santander de Quilichao, en el Cauca, donde por uno u otro motivo no se adelantó la consulta ciudadana.

Temas como la calidad, cobertura y prestación eficiente de los servicios de educación, cultura, salud, deporte, unidos a los temas de seguridad ciudadana, transporte público, medio ambiente, servicios públicos, seguridad alimentaria y turismo, pueden ser temas para ser abordados desde la Amso que, con la colaboración eficaz tanto del Gobierno Nacional como de los gobiernos departamentales, y siempre bajo la figura de que 'todos ponen', puede **constituirse en mecanismo eficaz en favor de la población urbana y rural.**

En ese orden de prioridades, temas como el Tren de Cercanías entre Jamundí y Cali, del cual se viene hablando desde hace varios años, pero que hasta el momento no se ha pasado de las buenas intenciones y de las promesas; la seguridad integral ciudadana y la protección de la biodiversidad, de las fuentes de agua

potable, para iniciar pueden ser una buena ruta de trabajo conjunto para Cali, Jamundí y Puerto Tejada en su ardua tarea de ir configurando acciones puntuales que nos permitan decir, vamos juntos con la Amso.

Respetando los argumentos de los partidarios del No para oponerse a la creación de las áreas metropolitanas, so pretexto que las mismas debilitan la autonomía de los municipios, debo decir a manera de reflexión democrática que, así como el futuro de Colombia está en su capacidad de convertirse en un país de regiones como ya lo constituye la Región Pacífica, también **el futuro de los municipios está en la constitución de áreas metropolitanas como mecanismos institucionales de cooperación y trabajo conjunto** en aquellos temas que les son comunes, pero ante todo pensando en el bienestar y tranquilidad de la gente que en ellos reside.

 Área metropolitana Cali Palmira Jamundí candelaria cooperación



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP El País.com.co:



Google play



Apple store

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN COLUMNISTAS